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Aos oito dias do mês de dezembro de 2020, às 10h, por meio de videoconferência, reuniram-se 
os docentes do Colegiado do Curso Superior em Licenciatura em Física do IFAL- Campus 
Piranhas para tratar da seguinte pauta: 1-Planejamento 2020.2 e 2 - O que houver. O 
Coordenador Prof. Robenilson coloca que o principal motivo da reunião é o planejamento para 
o semestre e que deve ser levado em consideração todas as discussões realizadas com os alunos 
do curso. Ele disse que os estudantes pediram mudanças na forma modular do ensino remoto. O 
professor compartilhou em uma planilha a proposta de organização da distribuição das 
disciplinas do 2º e 4º períodos para o semestre. Ele relatou que os estudantes disseram que um 
mês apenas para dar uma disciplina era muito pouco tempo e que seria interessante diluir em 
mais tempo. O Coordenador Prof. Robenilson colocou que o início das aulas para o 4º período 
seria em 04/01/2021 e iria até 30/04/2021 e explicitou como proposta a forma como seria 
aumentado o tempo, os horários e a quantidade de momentos síncronos de cada disciplina. Ele 
explicou que as aulas do 2º período iniciaram em fevereiro, pois os alunos começaram o ensino 
remoto um pouco mais tarde que os outros, as aulas iniciaram em 01/02/2021 e terminariam em 
30/04/2021. Em seguida, ele apresentou uma outra proposta discutida com o Prof. Ricardo, onde 
em cada mês teriam 4 disciplinas. Disse que consultou os estudantes e eles propuseram que em 
cada mês tivessem apenas 2 disciplinas para cursarem. O Coordenador Prof. Robenilson disse 
sobre a dificuldade de implantar tal proposta, pois acredita que acarretaria problemas na 
aprendizagem com essa proposta. O Coordenador Prof. Robenilson abre espaço para os demais 
membros se pronunciarem. O Prof. Danilo disse que se agradou da 1ª proposta, pois se aproxima 
mais do ensino presencial. O Prof. Alisson salientou as desvantagens da primeira proposta, que 
ao seu ver são o aumento de disciplinas para os alunos. O Prof. Aluisio concorda com as 
ponderações e ressalta o problema para os docentes com relação a passar muito tempo em uma 
disciplina. O Prof. Danilo lembra que pode haver uma possibilidade de iniciar as aulas de forma 
remota e terminar com aulas presenciais e questiona o Coordenador sobre esse assunto. A 
Coordenadora Renata ressalta que não há previsão de retorno para as aulas presenciais para o 
semestre e coloca sua preocupação com o conteúdo que estão (ou não estão) sendo ministrados 
e que deve, posteriormente, haver uma discussão sobre esse tema. O Prof. Jailson disse que se 
preocupa com a mudança das aulas em relação ao semestre passado, pois coloca que boa parte 
dos alunos e professores estariam já acostumados e pergunta ao coordenador se haveria uma 
possibilidade de ficar com 3 disciplinas no período. O Coordenador Prof. Robenilson responde 
haver dificuldades nos ajustes sugeridos, visto que os alunos pediram mais tempo para as 
disciplinas de exatas. O Prof. Ricardo relatou sua experiência em Física II e descreveu a 
dificuldade em trabalhar os conteúdos em pouco tempo e assimilação da teoria por parte dos 
discentes. A Discente Suzi disse da dificuldade em formular uma proposta com os demais 
alunos, pois são muitas opiniões diferentes. Relatou ainda que não se agradou da proposta das 
disciplinas serem dadas em um mês. A discente Stefane reforçou a fala anterior e disse preferir 



a proposta com menos disciplinas e mais tempo para realizá-las. O Prof. André disse da 
preocupação com o aprendizado dos alunos em compactar a disciplina em um mês. O 
Coordenador Prof. Robenilson comentou da dificuldade de colocar as disciplinas em um curto 
período de tempo. O Prof. Luís relatou os problemas das disciplinas dadas em um tempo 
compactado e disse sobre a dificuldade de escolher uma proposta que traga menos prejuízo 
pedagógico. A Coordenadora Renata comenta sobre a importância de levar em conta sempre a 
data final do semestre. O Coordenador Prof. Robenilson disse preferir a diluição das disciplinas 
em um tempo maior e ressalta sobre a importância do campus oferecer todas as disciplinas do 
semestre para não ocorrer problemas futuros. O Prof. Danilo questiona se existiria a 
possibilidade de alocar algumas disciplinas, que por ventura não fossem dadas durante o ensino 
remoto, no ensino presencial, mas de forma remota. A Coordenadora Renata responde que existe 
essa possibilidade na portaria. O Coordenador Prof. Robenilson fala sobre a possibilidade de 
uma proposta para oferecer para esse semestre apenas disciplinas que são pré-requisitos e deixar 
as demais para outro momento. A Prof. Erilaine questiona se a disciplina Física Experimental 
será ofertada no semestre. O Coordenador Prof. Robenilson coloca em votação se a disciplina 
Física Experimental deve ser ofertada. A maioria dos membros do colegiado vota que ela não 
deve ser ofertada. O Coordenador Prof. Robenilson coloca em votação se todas as disciplinas do 
2º e 4 º períodos devem ser ofertadas. Por maioria é decidido que não serão ofertadas todas as 
disciplinas. O Coordenador Prof. Robenilson coloca em discussão quais disciplinas serão 
ofertadas no semestre. O Prof. Aluísio disse que não se sente confortável em escolher nesse 
momento as disciplinas e pede ao Coordenador alguns dias para pensar sobre essas decisões. O 
Coordenador Prof. Robenilson concorda com a colocação do professor e marca uma nova 
reunião do colegiado para o dia 11/12/2020 com horário a ser definido. Não tendo mais nada a 
discutir encerrou-se a reunião às 12h:15min. Eu, Evandro Barbosa Nunes, lavrei esta ATA que 
depois de lida e aprovada, será assinada de forma digital por todos os membros. 
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